

PADRES DE FAMILIA

Urgen a resolver paro de docentes

ALEJANDRO WONG
ZACATECAS

La Unión Nacional de Padres de Familia en Zacatecas (UNPF) se pronunció a favor de que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) intervenga ante el paro de labores que mantiene sin clases a cerca de 200 mil niños desde el pasado 24 de noviembre.

Katia Carolina Robles Sánchez, presidenta de la organización en el estado, señaló que es importante la mediación de cualquier organismo que ayude a que los alumnos regresen a las aulas, recordando que la educación es un derecho fundamental.

El conflicto actual es encabezado por la Sección 58 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), quienes suspendieron actividades para exigir claridad y certidumbre en el proceso de federalización de 874 plazas, situación que, aunque ahorraría recursos al estado, impacta el fondo de pensiones del magisterio estatal. Al respecto, Robles Sánchez reconoció

NTR ZACATECAS



RECLAMO. La protesta afecta a cerca de 200 mil estudiantes.

la legitimidad de las demandas docentes, pero insistió en que la solución no debe darse a costa de los estudiantes, por lo que urgíó al gobierno estatal y a la dirigencia sindical a establecer una mesa de negociación efectiva.

Finalmente, respecto a la posibilidad de exigir la destitución de la secretaria de Educación, Gabriela Evangelina Pinedo Morales, Robles consideró que sería una medida radical que solo debería contemplarse como último recurso si el diálogo falla. Enfatizó que antes deben agotarse otras vías, pues la prioridad urgente es que los niños no sigan perdiendo clases.



Página 1 de 1
\$ 23322.00
Tam: 138 cm²